



Don Nemesio Ulrilla Fernández, Teniente de Ingenieros.
Daimiel.

Empezó sus estudios de primera enseñanza en la Academia y continuó cursando los de segunda que le precisaban para el ingreso en la de Infantería, demostrando en ambos Centros gran aplicación, saliendo Alférez en 1918. Hoy presta sus servicios en Arcila (Africa) y Eloy, como tantos otros jóvenes que sienten verdadera vocación por la milicia, prestará los mejores servicios a la Patria en las actuales circunstancias porque atraviesa. Hijo de militar y educado en este ambiente, marchó con el mayor entusiasmo, esperando que la suerte le favorezca, encontrando recompensa a sus sacrificios.



D. Eloy Marín Villanueva, Teniente de Infantería
Ciudad Real.



D. Miguel Martín Naranjo, De la Escuela S. de G.
Ciudad Real.

Muy joven ultimó los estudios del Bachillerato Pelayo Lozano y Arcos que por su docilidad y buen comportamiento en general quedamos nosotros altamente satisfechos de su conducta escolar, que continuó al emprender los estudios de Facultad terminándolos con gran aprovechamiento licenciándose en Medicina y Cirugía. Hizo oposiciones seguidamente al Cuerpo de Sanidad con tan excelente preparación que consiguió ingresar con el número dos de su promoción en Junio de 1919. Después que cumplió los servicios reglamentarios en Africa, hoy tiene el grado de Capitán Médico en la Península.

Con un brillante expediente en todo el Bachillerato hizo sus estudios en este Centro Miguel Martín Naranjo, siendo uno de los alumnos predilectos, no defraudando nuestras legítimas esperanzas en sus estudios militares, pues en la Academia de Infantería conservó siempre el número uno de su promoción y con él salió en 1916, siendo además condecorado con dos cruces del Mérito Militar como premio a su ejemplar aplicación y conducta. Ingresó en la Escuela Superior de Guerra, figurando en los primeros números. No acompañó la suerte a sus merecimientos, pues fue uno de los alumnos separados del servicio en Diciembre de 1920, ingresando en el Cuerpo de Auxiliares de Meteorología por oposición, y ganará por su talento otros puestos preeminentes.

He aquí otro de los alumnos que cursó con brillantísimo aprovechamiento los estudios del Bachillerato bajo nuestra dirección, obteniendo después con lucido expediente el título de Médico-Cirujano en la Facultad de Medicina de Zaragoza, con nota de Sobresaliente en la licenciatura. Es un Médico que promete mucho; figura en la actualidad como ayudante en las consultas de los Doctores Bonilla y Badía de quienes merece toda confianza.

Fue alumno interno por oposición en la Facultad de Zaragoza y obtuvo posteriormente por concurso una plaza en el Hospital de Bilbao donde ha dejado huellas de su valimiento y prestigio profesionales. En el pasado mes de Julio ha sido nombrado Médico de la Beneficencia Municipal en esta capital con el pláceme de sus compañeros de carrera que ven en el joven médico, antiguo alumno nuestro, una esperanza cierta para el bien de la humanidad.

Orgullosos nosotros de su actuación al par que celebramos sus merecidas recompensas, deseamos le sirvan de estímulo para proseguir en su carrera.



D. Pedro Sánchez Piedra, L. en M. y C.
Ciudad-Real.